

28 JUILLET 1976.-

76 106015

HOUEMONT .--(54)

HEURE : vers 0 H 15.

oooooooo

DECLARATION DE M. Bernard G. (GOUT), 22 ans, chauffeur de taxi, demeurant à ESSAY LES NANCY.

" Le 28 JUILLET 1976, vers 0 H 15, j'ai conduit une cliente à HOUEMONT (54).

Au cours du trajet j'ai remarqué dans le ciel six ou sept couleurs blanches d'une lumière très vive qui apparaissaient, disparaissaient. Ces apparitions se faisaient très vite. Voyant cela, j'ai ralenti et, roulant presque au pas, j'ai vu, à ma grande surprise, un objet stationner au-dessus du lotissement de La Behaie à HOUEMONT. Le ciel était dégagé, on y voyait des étoiles. Cet objet avait une forme demi-sphérique. On ne voyait que la partie inférieure d'une boule. Je vous établirai un croquis. Cette demi-boule était de couleur grise ou noire, en tout cas foncée mate. Il y avait deux lumières très vives, une de chaque côté, de couleur orange, et une autre sur la partie centrale de couleur rouge, très vive également. Cet objet pouvait être à une altitude de 50 m environ; au-dessous se trouvaient les pavillons de La Behaie. Je ne peux vous donner les dimensions de cet objet. Il est difficile de les apprécier de nuit. Je le répète, il s'agissait d'une demi-boule, partie inférieure sur laquelle apparaissaient 3 lumières. Mon observation a duré à peu près 1 minute à 1 mn 30. Lorsque j'ai pu l'observer, cet objet se trouvait immobile dans le ciel. Il s'inclinait de temps à autre vers l'avant

Il m'a semblé que ce mouvement était destiné à une éventuelle observation. Puis, après une minute d'observation, à ma grande stupéfaction, j'ai vu arriver un second objet en tous points semblables au premier. Celui-ci s'est immobilisé à hauteur du premier. Cette opération s'est faite en deux temps.

En un premier temps, j'ai vu arriver le second objet à très vive allure et, en un deuxième moment, ce second objet s'est immobilisé auprès du 1er à allure moins vive, mais assez rapide quand même. Au cours de ces déplacements je n'ai remarqué aucune traînée, aucun bruit, pas plus que lorsque les deux objets se trouvaient immobilisés.

Stupéfait par cette observation insolite j'ai saisi la radio et j'ai lancé un appel à mes collègues. L'un d'eux est venu me retrouver. Le temps de lui expliquer les faits l'objet avait disparu. Toutefois, la cliente qui se trouvait dans mon taxi et qui, comme moi, observait les objets pourra faire part de ce qu'elle a vu.

EXTRAIT DU LIVRE DE ROBERT ROUSSEL (Ed. Belfond) " OVNI fin du secret " P. 89.90.

Observation parue dans le " Courrier de l'Ouest " du Vendredi 30 JUILLET 1976 (voir fiche).